

# レポート2022

## ● 第47回淑楓祭

テーマ

Re:

10/29(土)・30(日)

大学



OluOluによるフラダンス披露

1日目のトークショーは本郷奏多さん、2日目のお笑いライブは眞内デジエシカさんをゲストに迎えました。ステージでは、実行委員によるお客様と関わることのできるビバゴゲームや抽選会など企画が催されました。また、よさこいやチャアといった学内団体の発表は、迫力満点で多くの方に元気をお届けすることができました。さらに、今年は外部団体にも参加していただき、アーティストの703号室

でのお笑いライブは眞内デジエシカさんをゲストに迎えました。ステージでは、実行委員によるお客様と関わることのできるビバゴゲームや抽選会など企画が催されました。また、よさこいやチャアといった学内団体の発表は、迫力満点で多くの方に元気をお届けすることができました。今年は両日対面開催に加え天候にも恵まれ、1660人の方にご来場いただきました。

1日目のトークショーは眞内デジエシカさんをゲストに迎えました。ステージでは、実行委員によるお客様と関わることのできるビバゴゲームや抽選会など企画が催されました。また、よさこいやチャアといった学内団体の発表は、迫力満点で多くの方に元気をお届けすることができました。今年は両日対面開催に加え天候にも恵まれ、1660人の方にご来場いただきました。



今年は2日間で33362人のお客様にご来場いただき、多くの方に淑楓祭を楽しんでいただきました。

最後になりますが、第47回淑楓祭に

ご尽力いただきましたすべての方に厚く御礼申し上げます。

## 新たに挑み続ける淑楓祭

長久手キャンパス

今

年の淑楓祭は「Re:」をテーマに掲げ、第47回を迎えるました。

1日目のトークショーは眞内デジエシカさんをゲストに迎えました。ステージでは、実行委員によるお客様と関わることのできるビバゴゲームや抽選会など企画が催されました。また、よさこいやチャアといった学内団体の発表は、迫力満点で多くの方に元気をお届けすることができました。今年は両日対面開催に加え天候にも恵まれ、1660人の方にご来場いただきました。

1日目は体育館特設ステージにて、星ヶ丘軽音楽部のライブ、金城学院大学ダンス部BEATのパフォーマンスなど、学内外の団体によるステージ企画を開催し、大変盛り上がりました。2日目は記念会堂にて、柿原徹也さんとKENNさんによるトークショーを行いました。トークショーには392人のお客様にお越しいただき、



ステージ企画 よさこい探究会「鳴踊」の演舞

このよさこい探究会「鳴踊」の演舞の方に楽しんじただくことができました。

淑楓祭の最後を飾る後夜祭では、全員参加できる企画を行い、お客様が楽しんでいる様子を間近で見て、私たちも嬉しくなりました。



階段装飾

フォトスポット



星ヶ丘キャンパス

両キャンパスの大学祭実行委員長によるレポートです。

今

年の淑楓祭のテーマは「Re:」です。「Re:」には返信や再びという意味があり、コロナ禍の2年間を通じて、来場者、出場団体、業者の方々、協賛先の方々に支えられていたことを再認識できました。今年は両日対面開催に加え天候にも恵まれ、1660人の方にご来場いただきました。

1日目は体育館特設ステージにて、星ヶ丘軽音楽部のライブ、金城学院大学ダンス部BEATのパフォーマンスなど、学内外の団体によるステージ企画を開催し、大変盛り上がりました。2日目は記念会堂にて、柿原徹也さんとKENNさんによるトークショーを行いました。トークショーには392人のお客様にお越しいただき、

お客様に来年もまた来たい、というお言葉をいただき、実行委員としてとても嬉しい思います。来年以降も、たくさんの方々に愛され、常に発展し続けられる淑楓祭を目指していきます。ご協力いただいた関係者の皆様、お越しいただいたお客様へ実行委員一同心より御礼申し上げます。

楽しんでいただきました。  
子ども広場の縁日、教室企画、バスボム作りなどの毎年恒例の企画に加え、コロナ禍以降初のテイクアウト模擬店を開催しました。コミュニケーション・ミラボレーションセンターの学生団体や外部の団体に協力いただき、シュークリームやスイートポテトなど模擬店終了時間前に完売してしまうほどの人気ぶりでした。

# キャンパス

## ● 沖縄研修旅行

11/3(木)～6(日)

中学校



平和記念公園



嘉数高台公園



ひめゆりの塔



沖縄県立博物館



シーカヤック



美らSUNビーチ



沖縄県立博物館

高等学校



熊本城

## ● 九州研修旅行

10/24(月)～28(金)

10

月 24日～28日、高2は九州北

部研修旅行に出かけました。

感染症予防のため、制約は多いものの、計画通り無事行つことができたことに安堵しています。

1日目 新幹線で博多に入り、吉野ヶ里遺跡に向かいました。大きく広がる空のもと、悠久の昔の人々の営みに思いを馳せ、一気に旅の気分が高まりました。

2日目はまず熊本地震で大きく崩壊・破損しましたが、現在では全面リコールされた天守閣からの眺めが楽しめます。昼食後フェリーで島原半島に渡り、雲仙普賢岳災害記念館へ。

大火碎流の被害を目撃の当たりにして、平成新山となつた溶岩ドームを見上げました。自然の凄まじさと復興に挑む人々の逞しさに触れ、一方で、雲仙新湯温泉で温泉に浸かって自然の恵みや豊かさを実感する一日となりました。

3日目は長崎市内で「平和と戦争」に集中する日です。平和公園浦上地区

羽鶴を捧げ、平和と戦争と自分の心に向き合つ静かな時間を過ごしました。

4日目は一日長崎市内班別自由研修。異国情緒溢れる長崎の街を満喫し、夕刻、夜景の美しい長崎から博多へ移動しました。

5日目、最後の見学地、太宰府天満宮です。来年はいよいよ受験生になります。菅原道真のお力を借りたいと境内で合格弁当と名物梅が枝餅をいただき、思い出いっぱい帰路につきました。

口口ナ禍のため中学の研修旅行は中止にせざるを得なかつた学年ですが、今回の宿泊研修を意識高く過ごし、学年全体が自信と誇りをもつて終えることができました。



被爆体験講話



吉野ヶ里遺跡



爆心地公園 慰靈祭